
  
                  ATA DE REUNIÃO  
 

Evento  Reunião do Comitê de Gestão de Pessoas 
 

Data 7/7/2025 

Horário 14h30 

Local Telepresencial pelo Google Meet   

Presentes  - Desembargadora Ana Cláudia Torres Vianna; 
- Desembargador Fábio Bueno de Aguiar; 
- Juíza Camila Ceroni Scarabelli; 
- Juíza Juliana Benatti; 
- Servidor Alan Rogério Oliveira Simões de Melo; 
- Servidor Ataur Torino Dalpino; 
- Servidora Camila Lelis Yamaya; 
- Servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa; 
- Assessora de Gestão Estratégica, Iara Cristina Gomes; 
- Representante do SINDIQUINZE, Liliam Maria de Camargo; 
- Representante da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Denise 
Pereira Toniolo. 

Ausências 
justificadas / 

- Desembargadora Coordenadora Larissa Carotta Martins da Silva Scarabelim; 
- Desembargador Helio Grasselli; 
- Desembargadora Susana Graciela Santiso; 
- Juíza Maria Flavia de Oliveira Fagundes; 
- Servidora Monica Laterza Lopes; 
- Servidora Susana Haydee Flores Cucatti; 
- Representante da Assessoria de Gestão Estratégica, Helen da Silva Paes de 
Souza, suplente; 
- Secretário de Gestão de Pessoas, Luiz Henrique de Freitas Pereira, titular; 
- Representante da Secretaria de Gestão de Pessoas, Carolina Magalhães Serne 
Carnevalli, suplente; 
- Representante da AMATRA XV, Juiz Breno Ortiz Tavares Costa, titular; 
- Representante da AMATRA XV, Juíza Andreia de Oliveira, suplente; 
- Representante do SINDIQUINZE, Alessandre Luis Niza, titular. 

 
Pauta / 
Assuntos 

1- Pesquisa sobre Clima Organizacional 
2- Seminário do 2º semestre: Tema "Comunicação Não Violenta (CNV)" 

 



A Excelentíssima Desembargadora Ana Cláudia Torres Vianna abriu a reunião, a pedido 

da Excelentíssima Desembargadora Coordenadora, Larissa Carotta Martins da Silva 

Scarabelim, cumprimentando, agradecendo a todas e a todos pela presença e passando à 

análise dos assuntos pautados.  

 

1- Pesquisa sobre Clima Organizacional: 

Dra. Ana Cláudia passou a palavra ao Dr. Fábio Aguiar, integrante do subgrupo 

responsável pela formulação da pesquisa. 

Dr. Fábio destacou que o maior desafio na compilação do questionário para a pesquisa é 

manter um viés imparcial, isento, sem predominância de perguntas liderantes, que 

conduzam o entrevistado de maneira a abranger os diversos aspectos da dimensão 

humana, institucional e sua perspectiva de carreira. 

Muitas contribuições importantes foram feitas para compor o questionário, portanto o 

principal tema das reuniões do subgrupo tem sido reformular e sintetizar o material de 

maneira a aprimorar a pesquisa para que não seja longa e cansativa (35 perguntas no 

máximo) e para que mantenha uma abordagem objetiva e positiva.  

Iara complementou as palavras do Dr. Fábio, acrescentando a importância da avaliação 

das questões e da neutralidade, para que não existam perguntas dúbias que conduzam a 

duas respostas, evitando dúvidas e dando convicção das respostas ao entrevistado. 

Em recente reunião com o CSJT, foi abordada a possibilidade de inclusão no próximo 

Plano Estratégico do Poder Judiciário (2027-2032) de uma padronização de pesquisa de 

clima organizacional, o que significa que o TRT-15 está à frente com essa proposta. 

Dra. Ana Cláudia salientou a importância da riqueza do debate pelas histórias diferentes 

de cada integrante e o acompanhamento e a validação pelo Comitê. 

Esgotado o tema, o Comitê concordou com a proposta trazida pelo subgrupo interno. 

 

2- Seminário do 2º semestre: Tema "Comunicação Não Violenta (CNV)" 

Dra. Ana Cláudia pediu que fosse verificada quais as possíveis datas, no segundo 

semestre na Escola Judicial, para realização do evento pelo Comitê. 



Indagou sobre sugestões de formato, ressaltando que eventos de período integral tendem 

a ser mais cansativos, acredita que 2 horas de duração seja um bom período. 

Dr. Fábio sugeriu como palestrante a Professora Suzely Damasceno, Especialista em 

Comunicação Acessível e Produtiva, que faz uma palestra no formato de entrevista, de 

Smart debate. 

Ataur comentou ter participado de um curso promovido pela Escola Judicial com a 

empresa Peaceflow, muito proveitoso, sugerindo a análise da possibilidade de um outro 

formato para se adequar à proposta do Comitê. 

Dra. Ana Cláudia questionou sobre a possibilidade de realização de uma oficina do tema 

no Espaço do Co.Labora, porém não sabe se esse formato comporta o modelo híbrido. 

Manifestou o desejo de atingirmos um público maior que apenas o interno e que o tema 

de Comunicação Inclusiva também poderia ser interessante. 

Rodrigo reforçou que as oficinas são mais profícuas quando realizadas em períodos 

diferentes, visto que o objeto é realmente fazer com que os participantes tenham tempo 

para refletir. 

Iara comentou que participou de um evento em Brasília, com o palestrante Marcello 

Rodante, que também seria um nome interessante. 

Ficou acertado que os participantes irão trazer mais ideias para a próxima reunião. 

 

3- Assunto: degravação pelo Notebook LM 

Dra. Ana Cláudia passou a palavra à Dra. Camila Scarabelli, que contou que já avaliou 

diversas ferramentas de degravação. Descreveu a ferramenta Notebook LM como sendo 

satisfatória em muitos aspectos para o tipo de serviço executado pelas secretárias de 

audiência. Esclareceu que tudo depende do prompt (comando) dado para que a 

degravação fique mais adequada ao que se espera, mas salientou que, de todas as 

ferramentas testadas, é a que proporciona o conteúdo mais razoável e rápido. 

Comentou que, no evento ocorrido na sexta-feira passada no Fórum Trabalhista de 

Campinas, a Dra. Daniela Macia Ferraz Gianini apresentou essa ferramenta, que, embora 

não homologada e padronizada pelo Tribunal, consta do pacote da Google e  facilita 



muito a análise dos processos que possuem apenas audiências gravadas. Dra. Ana 

Cláudia indagou e Dra. Camila confirmou que as ferramentas funcionam também no 2º 

Grau e nos Núcleos 4.0, sendo interessante que os assessores tenham conhecimento. 

Dra. Juliana ressaltou a importância de que, ao utilizar qualquer tipo de ferramenta de 

degravação, seja observada a segurança das informações, principalmente nos processos 

de segredo de justiça. 

Ficou combinado que a Dra. Ana Cláudia e Dr. Fábio darão ciência do discutido na 

reunião para a Dra. Larissa, voltando aos temas na próxima reunião. 

Sem outros assuntos a tratar, a Excelentíssima Desembargadora Ana Cláudia Torres 

Vianna agradeceu a todas e a todos pela participação, encerrando a reunião às 15h36. 
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